
   

 

第１１７５回 例会 ２０１４年（平成２６年）１０月２７日   

 

前回（１０月２０日）例会記録 

 

◇プログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ  

 

１．来客紹介 藤野 英男 親睦委員 
 ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：６名 合計：７名 
 ゲスト：NPO法人 遠野山・里・暮らしネットワーク 会長 菊池 新一 様 
 

２．会長の時間 新川 晃生 副会長 

 

副会長になって３ヶ月、平穏無事に例会へ出席していましたが、本日は小島会長が欠席というこ

とで、代理で会長の時間を仰せつかりました。 

突然の会長代理ということで、何をお話すればよいかと考えましたが、先日行きました箱根旅行

のお話をさせていただきます。 

昨年弊社が箱根の強羅で保養施設を購入しましたので、３連休を取り車で妻と行ってまいりまし

た。初めて通る新東名はとても走りやすく、途中御殿場インター近くにあるアウトレットに立ち寄り

ました。 

 本日のプログラム                   （本日のプログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ） 
○ ロ－タリ－ソング  「植生の宿」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ フィリピン帰国報告  澤田 宗久 会員 

○ 指名委員会  ６階 「梅の間」 １１：３０～ 

○ 職場見学  アサヒビール吹田工場 

・ 星の世界 

・ どんぐりころころ 

・ 仲よし小道 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

その日は金曜日でしたが、とても多くのお客様で賑わっていました。特に中国系の観光客が目立っていました。 

翌日はケーブルカー、ロープウェイを利用して大涌谷を観光しましたが、ここでも多くの外国人観光客で賑わっており、あら

ためてインバウンドの増加を実感いたしました。 

大阪でも外国人観光客は年々増えていますが、大阪の活性化のためには、今話題のカジノ構想など賛否両論ありますが、

海外に向けてもっと大阪の魅力を発信できればと感じた次第です。 

 

3．委員会奉告 

◎ 社会奉仕委員会 塩尻 明夫 委員長 

既に対象の方々には個別にご連絡しておりますが、恒例の開平小学校の生徒さんによる職場見学が１２月半ばに予定され

ています。ご経験された方ばかりですから既に良くお分かりと思いますが、簡単な「生徒さん受入れの手引き」と称する資料

をお渡ししております。日程については現在調整中ですが、対象の皆様には、お手数ですが今週中に「１２月８日（月）から 

１９日（金）で不可の日」を教えて頂けますでしょうか。子供さんたちも楽しみにしているようですし、何卒よろしくお願い申し 

上げます。 

 

◎ 青少年奉仕委員会 沖 真一郎 委員長 

① 大阪平野RCより「2014年秋の上級ライラ」が19号台風にもかかわらず無事に終えた報告と支援に対する感謝のお手
紙を頂いております。 

② 10月11日(土)大阪科学技術センターで行われました「クラブ青少年奉仕正副委員長会議」に出席して来ました。会議の

主旨は「ライラのホストクラブになろう」でした。 

用語として新世代は０歳より 30歳を対象とし、地区RCとしての取り組みは12歳よりで新世代より青少年奉仕に変更し

た。なお、12より 18歳をインターアクト、18より 30歳をローターアクトとし活動している。 

③ 秋のライラ開校式での大阪市立大学名誉教授切池信夫氏による基調講演『心を鍛えてプロフェッショナルを目指そう』

の原稿を事務局に取り寄せています。必要な方はお申し付けください。 

 

４．授与式    NPO法人 遠野山・里・暮らしネットワーク 会長 菊池 新一 様 
 

本日は、NPO 遠野山・里・暮らしネットワークの菊池代表に例会へお越し頂きました。 

こちらのNPOさんには以前地区補助金を活用して、地域活動用の乗用車を寄贈して 

おりますが、今回も同じく地区補助金を活用して「複合機」を寄贈しております。 

本日は、その授与式のためにわざわざお越し頂きました。会長が欠席ですので、副会長 

から授与して頂きました。 

 

 

５．ニコニコ箱報告 大磯 隆一 親睦委員 

大阪東ロータリークラブ 藤田国元 様‥‥今月大阪東ロータリークラブに入会、今日メークアップに初参加です。 

                           今後共宜しく御願い致します。 

松谷 会員‥‥本日職業奉仕フォーラムです。よろしくお願い致します。 

杉浦 会員‥‥当クラブでご推薦いただいた青少年交換学生の選考会で、私の孫が合格いたしました。 

有難うございました。 

平山 会員‥‥NHKスタジオ見学に行ってきました。１.マッサン夫婦２．今日の料理の菊乃井 村田吉弘氏 

          ３．歴史秘話ヒストリアの渡邊アナウンサーの御尊顔を拝してきました。 

 

 



 

澤田 会員‥‥いつも歯科医療奉仕活動に御理解御支援いただきありがとうございます。２２日（水）に八尾市立竹渕 

          小学校においてボランティアについての授業を行います。当クラブより岡本真太郎国際奉仕委員長に 

          参加していただきますので宜しくお願い致します。 

俣野 会員‥‥１０月初旬、北海道旅行を楽しんで参りました。大雪山系の旭岳 １６００ｍロープウェー頂上駅で 

          当クラブ元会員の有村善雄夫妻とバッタリと出会いました。 

大磯 会員‥‥阪神タイガース優勝を御祝致します。 

高階 会員‥‥井澤さんありがとうございました。西村さんお世話になりました。 

斧原 会員‥‥井澤さん素晴らしい写真有難うございました。 

堀 会員‥‥申し訳ございません。勤め人になり、本日は１時半で退席させていただきます。 

岡本(真) 会員‥‥林様先日はありがとうございました。 

大嶋、今泉、清水、新川、藤野、松永、宮原、栗原、渡辺、中村、沖、小山、斎藤(満)、林、 

各会員‥‥阪神タイガース 祈日本シリーズ優勝 

 

６．出席報告 俣野 富美雄 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３２名 出席率 ８０％ 

第１１７２回（９月２２日） 修正出席率 ９５％  

 

７．職業奉仕フォーラム  職業奉仕委員会 松谷 廣信 委員長 
 

職業奉仕はロータリーの根幹をなすものであり、ロータリーの幹と位置づけられている。 

但し、１９０５年ポールハリスが４人の仲間とシカゴで立ち上げた当初は、互恵主義であり、 

会員相互の助けあいが目的であり、クラブ以外の人に対する奉仕の考え方では無かった。 

所謂、エゴイズムな団体であった。 

 従って、当初の定款は、１．会員の事業場の利益の増大 ２．会員の親睦、であった。 

 ごころが、１９０６年に弁護士、ダナルド・カーターの入会を巡り、自分らだけのエゴイスチック

なクラブでは将来性がない、という事に築き、社会に対する奉仕の考え方が生まれ、同時に 

定款も改正するに至った。 

そして、ロータリーは職業人の集まりであり、職業人の倫理運動という側面で奉仕の理念を深めていった。 

１９１１年、ミネアポリスの初代会長ベンジャミン・フランクリン・コリンズは、ロータリーの奉仕であると提唱した。 

これに対し、セルドンという人は、ロータリーは宗教ではない、自己犠牲は行き過ぎだ、とし、「他人に最も良く奉仕 

するものが、最も多く報いられる」と提唱した。 

「奉仕の理想」、「利己と利他の調和」他人の為につくすことは、やがて巡りめぐって自分の人生を照らし、明るくするという

ことである。そして、他人の為に倫理に適った職業を営む事、そして自己の倫理性を高めていくことが、結果的に自分の会

社の信用を高め、安定的で永続的な利潤をもたらすことになる。このことが超我の奉仕の哲学であり、「最もよく奉仕するも

の、最も多く報いられる」ということになる。 

具体的には、効果的な方法として、ロータリーの職業奉仕に相応しい職業倫理訓として「四つのテスト」をすべての 

取引の指針として勧めている。 

 

東洋の実業倫理に学ぶ 

鈴木正三「万民徳用」、石田梅岩「石門心学」、二宮尊徳「報徳経」、近江商人「三方よし」の商人道 

 



 

 

 

 

会員コーナー                                  小山 章松 会員 

 

前回のコラム「大阪のしゃれことば」 についての解説 

 

１．氷屋（こおりや） 「冷たい人」と解説しましたが、正解は、「アイスマン」⇒「相すまん」です。  

誤りの解説をして「あいすんまへん」。 

２．材木屋（ざいもくや） 「木が多い」 ⇒ 「気が多い」 

３．ＪＲ北海道 ⇒「脱線が多い」  

４．冬の蛙 「寒の蛙」 ⇒ 「考える」 

５．夏の火鉢  ⇒ 「用がない」 

６．煮えすぎたうどん ⇒ 「箸にも棒にもかからない」 
 

 

 

 

                           ★１１月例会予定★ 

 

 

 

 

 

                    ☆次回１１月１０日（月）例会予定 

                   ・委員会卓話：ロータリー財団 

・１１月お誕生月会員お祝い 

・理事会 ４階「藤の間」１３：４０～ 

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

３  

 

ロータリー

財団月間 

 

     休  会   

１０ 甚田  委員会卓話： 

ロータリー財団 

「君が代」 

「船場ソング」 

お誕生日お祝い 

理事会 ４階「藤の間」13：40～ 

１７ 甚田  社会奉仕フォーラム： 

塩尻 委員長 

「枯葉」 フォーラム～１４：００ 

次年度理事役員候補者発表 

２４      休  会   


